



Nîmes, le 19/04/2015

Suite à une réunion de la coordination de votre syndicat, le **Secrétaire départemental, Nicolas NADAL, nous a informé de sa prochaine mise en disponibilité pour se tourner vers d'autres horizons professionnels que les Sapeurs Pompiers.**

Nicolas est en charge depuis plus de 2 ans avec Patrice CARTAGENA de notre syndicat.

L'ensemble de la Coordination le remercie chaleureusement pour son investissement sincère et continu. Les avancées obtenues pendant son mandat (protocole de recrutement de 30 SPP tenu, avancements des agents, élections professionnelles...) font qu'aujourd'hui, nous sommes à un effectif approchant les 673 SPP, chiffre quasiment jamais approché lors des 10 dernières années.

Nous lui souhaitons bonne chance dans tous ses projets et continuons la route sur laquelle il nous a accompagné.

Patrice CARTAGENA reprend le poste de secrétaire jusqu'aux prochaines élections internes au bureau de SUD qu'il souhaite organiser avant 1 an.

Georges CARVALHO le secondera alors que Myriam NAVARRO reprendra une partie du travail de Georges.

Notre actualité syndicale est encore bien chargée (merci la réforme et Nîmes Ouest) donc nous continuons à avancer, mais nous tenions à saluer notre compagnon et lui souhaiter le meilleur, tout en vous disant que nous travaillerons avec et pour vous.

Bonne route Nicolas.

La Coordination